

Neuwahlen der regionalen Arbeitsgemeinschaft V (Bodensee/Oberland) am 06.03.2024 in Singen

Die regionale Arbeitsgemeinschaft V (Bodensee/Oberland) hat am 06.03.2024 in Singen getagt. Bei guter Stimmung und interessantem Programm fand sowohl an der Sitzung selbst als auch am Vorabend ein reger Austausch zwischen den Teilnehmern statt.

Nach der Niederlegung des Amtes des Vorsitzenden Patrick Detzel standen auf der Tagesordnung der Sitzung unter anderem die Neuwahlen des Vorsitzes und des stellvertretenden Vorsitzes.

Zur Wahl standen Jörg Schenkluhn für den Vorsitz (GWO Genossenschaft für Wohnungsbau Oberland eG) sowie Kai Ulrich Feseker für den stellvertretenden Vorsitz (Baugenossenschaft HEGAU eG). Beide Herren wurden einstimmig per Akklamation gewählt. Die Amtszeiten beider laufen bis zum Ende der Wahlperiode im Jahr 2026; dann erfolgen reguläre Neuwahlen.